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Rapport du Comité central du 18 février 2013 

 
Anwesend:   Claude F., Fusenig G., Hartert K., Heintz J., Hoffmann C., Hoffmann 

M., Kieffer C., Krecké M., Pundel T., Schumacher C., Wener C. 

Entschuldigt: Becker P., Hengesch P., Lech P., Reckert C. 

 Allgemeines 

 Die Berichte 19/2012 (21.01.) und 20/2012 (4.02.) wurden angenommen und werden 

veröffentlicht. 

 Es wurde sehr lange und kontrovers über eine mündliche Anfrage des COSL-Präsidenten 

debattiert. Hierbei werden wir gebeten die Kandidatur von Frau Coryse SIMON für den 

COSL-Vorstand zu unterstützen (lettre d'appui). Frau SIMON bekleidet derzeit das Amt des 

Directeur-adjoint im LGL und würde dann auch innerhalb des COSL den Schulsport 

repräsentieren. Es wurden große Bedenken geäußert und festgestellt, dass die Kandidatin 

wohl kaum in der Lage sei innerhalb des COSL Sprachrohr für den Schulsport zu sein. 

Dennoch kann man die Bitte wohl kaum ausschlagen, wenn diese Bitte vom Präsidenten 

des Dachverbandes aller Sportverbände an uns herangetragen werde. Zudem will man 

die Kollegen im LGL durch ein Ablehnen nicht in Missgunst bringen. Claude HOFFMANN wird 

angesichts der Eile dieser Entscheidung kurzfristig versuchen in einem Gespräch mit der 

Generalsekretärin Marlyse PAULY unsere Bedenken zu besprechen.  

 Das LASEL-Kongress und das Fun in Athletics werden in der kommenden Sitzung (4.03.) 

beprochen.    

 LASEL75 

 Pierre LECH hat in Echternach angefragt unter welchen Bedingungen die séance 

académique der LASEL im Trifolion stattfinden könnte. Hier findet man die idealen 

Voraussetzungen für eine solche Veranstaltung vor. Zum festgelegten Termin steht das 

Trifolion leider nicht zur Verfügung. Zunächst wurden mögliche Ausweichtermine für das 

Trifolion diskutiert.  Leider konnte kein geeigneter Termin gefunden werden, so dass weitere 

Veranstaltungsräume diskutiert werden mussten. (Mamer Kinneksbond, Tramsschapp, LGL, 

ALR, LCE, Forum Geesseknäppchen) Ob und unter welchen Bedingungen eine 

Veranstaltung in diesen Örtlichkeiten möglich sind soll in der Folge geprüft werden. 

 Es soll erneut nachgefragt werden ob die Multisportveranstaltung nicht doch in Cessange 

stattfinden könnte. Falls nicht, käme das LTMAL als Austragungsort dieser Veranstaltung in 

Frage  
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